

# CENTRO DE EDUCACIÓN ABIERTA

# GACETA MENSUAL

BACHILLERATO NO ESCOLARIZADO

LICENCIATURAS EN ADMINISTRACIÓN, CONTADURÍA Y DERECHO

IV Época

Año II

Número: 32



Aniversario No. 27



Aniversario No. 25



Aniversario No. 26

# 28

## Aniversario

# JULIO

**ANIVERSARIO #28 CENTRO DE EDUCACIÓN ABIERTA****El CEA: 28 años.**

Este 25 de julio el **Centro de Educación Abierta** cumplirá **28 años** de existencia. En muchas ocasiones hemos pensado que ya cansa repetir la historia de la fundación; sin embargo, las instituciones (sobre todo las de educación “no se bañan dos veces en el mismo río”), por lo que haremos un breve recuento de quién es el CEA. En el surgimiento del CEA, podemos rastrear la filosofía que hoy lo caracteriza como una auténtica institución de servicio, preocupada por sus alumnos y maestros.

El CEA surge de una lucha sindical, en la que un grupo de profesores buscaba los más elementales derechos de cualquier trabajador, al no lograrlo, se propusieron fundar una escuela en la que lo importante no fuera hacer negocio, sino brindar un servicio educativo de calidad, privilegiando al ser humano. Los mejores jueces de que si se ha logrado, son nuestros alumnos y nuestros profesores.

A lo largo de nuestra historia, hemos tenido no pocos tropiezos; pese a todo, se ha logrado consolidar la que consideramos es la mejor institución en sistema abierto o no escolarizado de nuestro estado.

En algún momento, nos retiraron el registro de preparatoria abierta, pero encontramos la alternativa de bachillerato no escolarizado (que es el que funciona actualmente); luego, debimos certificarnos para seguir ofreciendo las diferentes alternativas de titulación para nuestros egresados de licenciatura y, una vez más, lo logramos. En fin, no sabemos que otra dificultad aparecerá en el camino, pero lo que sí sabemos es que no hay nada que no superemos, y no por que seamos muy capaces, sino porque sabemos que contamos con todos los que conforman el CEA. Hace tiempo usábamos la frase: *El CEA somos todos*, hoy más que nunca la refrendamos.

Actualmente en el nivel de bachillerato tenemos más de 4,000 egresados y en nuestras licenciaturas suman ya más de 350, no es poco el logro, ya que iniciamos sólo con entusiasmo y muchas ideas.

*Felicidades Centro de Educación Abierta y que cumplas muchos años más.*



## HABLANDO DE JULIO...

### Beneficios del agua de mar Cambio a señal digital

Por Mtra. Georgina Rebollo Bermúdez\*

El agua de mar no es agua salada contaminada como la mayoría de las personas creen, sino es la sopa marina constituida por los 118 elementos de la tabla periódica; que alcaliniza el medio interno de un organismo y lo nutre.

Existe el supuesto de la contaminación marina, pero gracias al fenómeno de la ósmosis, los microorganismos patógenos se inactivan en el mar, de igual forma que la sal marina destruye los microbios y permite la conservación del bacalao.

El agua de mar es más eficaz que el suero artificial, siendo así un poderoso

antibiótico natural ya que activa la vida y desactiva los gérmenes de procedencia terrestre.

Todos los mamíferos marinos beben y se nutren con la sopa marina que es 100% orgánica y biodisponible y los humanos podemos hacer exactamente lo mismo, ya que no hay grandes diferencias biológicas con los mamíferos marinos. Los seres humanos tenemos un peso corporal del 70 % constituido por agua de mar y provenimos del mar.

El agua de mar por sus propiedades tiene muchos beneficios, entre ellos: Regenera las células, sangre, órganos y piel; da energía, inhibe el apetito, nivela los nutrientes que necesita el cuerpo; restaura las áreas cardiovasculares, inmunológicas y celulares.

Benéfico para el estreñimiento, dermatitis, agotamiento físico o fatiga crónica, anorexia, astenia, debilidad muscular y psíquica, depresiones, diabetes, crecimiento detenido en el niño, osteoporosis, hipertensión, síncope ortostático, entrenamiento intensivo y combate el desequilibrio iónico, entre otras enfermedades. Así mismo, combate de manera externa cualquier lesión, y es usado en soluciones nasales y en gel, control de peso, belleza y cuidado de la piel.

“El agua de mar cura todos los males del hombre”, Eurípides.

Si usted quiere adquirir el agua de mar para tomar y en gel puede comunicarse a los teléfonos: 2223 831307 y 2225 250831.

### ¿Señal analógica a la basura?

El colmo de los colmos, es el cambio de señal analógica a señal digital que se le ocurrió al Gobierno Federal para modernizarse y estar a la vanguardia con la tecnología mundial.

El pueblo mexicano no está para endilgarle un cambio tan drástico, y menos si requiere desembolsar una cantidad para comprarse una pantalla HD o un decodificador que aún no se produce en masa en México.

¿Por qué el cambio a señal digital?

La señal analógica es generada por un fenómeno electromagnético, que varía de acuerdo a su amplitud y periodo. En la naturaleza, las señales que percibimos son la luz, el sonido, la energía, etcétera. Así mismo tenemos señales como las que generan las estaciones de radio, de televisión y los celulares. La desventaja de esta señal es que todas tienen un ruido, el cual son interferencias que ocasionan las mismas señales.

La señal digital es una señal analógica compuesta, cuyas dimensiones (tiempo y amplitud) no son continuas sino

discretas; y la conversión analógica-digital o digitalización consiste en la transcripción de señales analógicas en señales digitales, con el propósito de facilitar su procesamiento (transmisión) y hacer la señal digital más inmune al ruido.

Tijuana fue la primera ciudad en sufrir el apagón analógico; para ello, la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) contrató a la empresa Teletec para repartir gratuitamente más de 192 mil decodificadores en los hogares, uno por hogar, pero no fueron suficientes y muchos se quedaron sin señal. Por lo que si usted tiene más de un televisor, tendrá que comprar decodificadores o comprar un televisor con tecnología digital.

En México, no hay oferta suficiente de aparatos decodificadores para la demanda; ya que son principalmente de importación; debido a todos los problemas, la Cofetel informó que aplazará el apagón analógico en Tijuana hasta el 18 de Julio. Por otra parte, la Secretaría de Economía informó que

diseñará dos normas oficiales: una, informando de los televisores que no captan la señal, y la segunda prohibiendo la venta de de equipos.

¡Aguas! Porque muchas tiendas de autoservicio y departamentales han bajado los precios de las televisiones con tecnología LED, LCD y Plasma y, hasta los regalan en la compra de otros productos. Así que tenga cuidado para no ser presa de las ofertas, y considere que para el 2015 la mayoría de los hogares tendrán que tener un decodificador; en Puebla, han dicho que entrará el cambio en noviembre del 2014.

Si usted es una de las personas que no vive sin la televisión, le recomiendo hacer su guardadito para poder obtener una pantalla HD, recuerde que una adopción requiere de dinero, tiempo y esfuerzo para acostumbrarse a un nuevo hábito...

O, usted ¿Qué opina?...

\* Comunicóloga, mercadóloga y publicista.

## PRIMERA EXPO TESIS DE LA LICENCIATURA EN ADMINISTRACIÓN

Con gran éxito se llevó a cabo el pasado sábado 22 de Junio en las instalaciones del CEA, la primera Expo Tesis organizada por los compañeros de la licenciatura en Administración Generación 2010-2013. Dicho evento tuvo doble finalidad, por una parte llevar a cabo todas las actividades inherentes a la materia de Administración de Proyectos y por otra, que los mismos alumnos realizaran una muestra del avance de sus tesis profesionales, exposición en la que hábilmente supieron presentar las características cada una de ellas, ilustradas también por carteles que ellos mismos diseñaron y respondiendo dudas al público presente que se dio cita en nuestro recinto, para al mismo tiempo compartir unos momentos muy agradables que fueron amenizados con la interpretación de la soprano invitada, Jessica Tobón Mentado.



Estuvieron presentes las autoridades del CEA, Maestro Jenaro Cabrera Rodríguez, Presidente de la Academia de Administración, Maestro Octavio Nava Cruz, Director General, Maestro Francisco Morales y Rivera Coordinador de Universidad, Licenciado Oscar Julián García, Coordinador Administrativo, así como también contamos con la presencia del Director del Coro Municipal del H Ayuntamiento de Puebla, Maestro Miguel Angel Mendoza, quienes fueron testigos al igual que todos los asistentes, del gran empeño que tuvieron todos los estudiantes de

administración, entre los cuales destacó la participación de la alumna Georgina Mijangos, quien explicó brevemente el objetivo del evento en el que señaló que un proyecto es un esfuerzo por lograr un objetivo específico mediante una serie de actividades relacionadas y el uso eficiente de los recursos. Esta exposición fue un ejemplo claro de lo que se puede realizar con una adecuada organización, logística y por supuesto entusiasmo que se mostró en cada uno de sus expositores. Algunos de los temas de las tesis fueron muy interesantes e innovadores como el de crear una escuela de manejo para motociclistas y al mismo tiempo dar cursos de conciencia ciudadana para respetar a las personas que utilizan este medio de transporte.



Nuestro Director General, Octavio Nava felicitó ampliamente a todos los participantes que pusieron todo su empeño para que su presentación se llevara a cabo de la mejor manera, todos ellos asesorados por su maestro Jenaro Cabrera, Presidente de la Academia de Administración, que como siempre, con gran profesionalismo y el carisma que lo caracteriza, sabe guiar a todos sus alumnos de una forma eficiente y con una gran calidad humana.

Por último se realizó un brindis con autoridades, alumnos y público en general quienes degustaron bocadillos y se deleitaron con música

de ópera en un gran ambiente cultural y social en donde pudieron convivir y conocer más acerca de los trabajos de estos destacados alumnos de la carrera de Administración.



### ALUMNOS PARTICIPANTES EN LA EXPO TESIS DE ADMINISTRACIÓN:

- Maura Sandoval Trujillo
- Dolores Alemán Pérez
- Pilar Contreras Rodríguez
- Julia Zepeda Pérez
- Remedios Pérez Sánchez
- Adán López Lima
- Erik Tolteca Zamora
- Maria Luisa Moreno
- Antonia Saavedra González
- Anairda Martínez Terán
- Alfonso Romero Cortés
- Reyna Chávez Arcega
- Georgina Mijangos Landini

Agradecemos a Georgina Mijangos el habernos proporcionado la lista de todos sus compañeros y la felicitamos por ser la organizadora de la expo, acontecimiento que seguramente les ha permitido adquirir más experiencia en su carrera profesional y lograr mayor seguridad el día de su examen de titulación en que defenderán como caso único, absolutamente todos los miembros del grupo, una tesis profesional.

Enhorabuena para todos ellos y les deseamos que sigan cosechando éxitos en sus estudios y trabajos, destacando y brillando como alumnos del CEA a donde quiera que se encuentren.

**MUCHAS FELICIDADES A LOS ALUMNOS TITULADOS EN EL MES DE JUNIO.**

JOSÉ FRANCISCO BAUTISTA ESPAÑA.  
19 de Junio, licenciatura en Derecho.



CLARA VAZQUEZ CONDE.  
21 de Junio, licenciatura en Contaduría

**JULIO**

Es el séptimo mes del año en el calendario gregoriano y tiene 31 días. Debe su nombre al emperador Julio Cesar.

La piedra de julio es el rubí y su flor el nenúfar. Julio es el mes de mitad de año, en la mayoría de los países se realizan vacaciones escolares porque se terminan los cursos. Este año 2013 en julio habrá luna nueva el 6, creciente el 15, llena el 22 y menguante el 29. Algunas fechas importantes son:

- 1- Día del ingeniero y fundación de la Escuela Naval Militar.
- 2- Día Internacional de las Cooperativas.
- 11- Día mundial de la población.
- 12- Día del abogado.
- 18- Aniversario de la fundación de Tenochtitlán. (1325)
- 21- Aniversario de la llegada al hombre a la luna. (1969)

**¡¡¡FELICIDADES A LOS COMPAÑEROS QUE  
CUMPLEN AÑOS ESTE MES DE JULIO!!!**

GLORIA GONZALEZ DE LA BARRERA	1
DAVID MONTES LEON	9
ADONAY A. ORTEGA CASTILLO	11
RENE VALDIVIEZO SANDOVAL	12
MARIA ELENA MARTINEZ MADRID	12
MARIA DE LOS ANGELES ITURBIDE LEON	12
CARLOS NAVA SUAREZ	19
RAUL ESCOBEDO MUÑOZ	21
LORENA CASTELLANOS SERVIN	21
ADRIANA GUADALUPE ANGUIANO ROCHA	23
YOLANDA ORDÓÑEZ ISLAS	27



## LISTA DE GRADUADOS LIC. EN DERECHO GENERACIÓN FEBRERO '10

- |                                      |                                 |
|--------------------------------------|---------------------------------|
| 1- ALVAREZ SANCHEZ HUGO              | 15- ORTEGA TREJO JOSE JUAN      |
| 2- ALVARO BONILLA ANDRES             | 16- OVALLE ROMERO ITZEL MARLENE |
| 3- CORTES CORTES GERARDO             | 17- PALACIOS MALDONADO EDGARDO  |
| 4- ESPAÑA PEREZ GLORIA INES          | 18- RODRIGUEZ MONROY ROGELIO    |
| 5- GOMEZ OLIVARES MAXIMINO           | 19- ROSAS NAVA ALEJANDRA        |
| 6- GOMEZ VLAZQUEZ MAXIMINO           | 20- RUIZ LOZADA JOSE PAZ HUGO   |
| 7- GONZALEZ VALDERRABANO JULIO CESAR | 21- SANCHEZ FLORES CECILIA      |
| 8- HERNANDEZ PAREDES JOSE JOAQUIN    | 22- SANCHEZ MORENO SANDRA       |
| 9- HERNANDEZ RAMIREZ JOSE            | 23- SOLIS TOTOTZINTLE JOSEFINA  |
| 10- HERNANDEZ RAMIREZ ROSALIA        | 24- TAPIA LEAL MA. DEL PILAR    |
| 11- JUAREZ DE LA HIDALGA ROBERTO     | 25- TERAN RENDON REYNA MARIA    |
| 12- MARAÑÓN RAMIREZ HUGO DAVID       | 26- TONIX PAUL MARIA OLGA       |
| 13- MARTINEZ CRUZ MARTHA             | 27- TORRES BRAVO JOSE LUIS      |
| 14- OLIVARES SEDAS JOSE BERNARDO     |                                 |



## DIPLOMADO EN SISTEMA PROCESAL PENAL ACUSATORIO

### MÓDULO I. Reforma Constitucional en Materia de Justicia Penal.

Asesor: Rafael Casco M. 23 de julio al 8 de agosto de 2013

### MÓDULO II. Argumentación Jurídica.

Asesor: Guadalupe García Solís. 13 al 22 de agosto de 2013.

### Técnicas de Litigio Oral.

Asesor: R. Roberto Ramírez Javier. 27 de agosto al 5 de septiembre de 2013.

### MÓDULO III. Teoría del Caso.

Asesor: Jesús Antonio Maceda Martínez. 10 al 26 de septiembre de 2013.

### MÓDULO IV. Etapa de Investigación.

Asesor: Guadalupe Fernández Morales 1 al 17 de octubre de 2013.

### MÓDULO V. Pruebas.

#### Sentencia.

#### Etapa de Impugnaciones.

Asesor: Laura Romero Fernández. 22 de octubre al 14 de noviembre de 2013.

### MÓDULO VI. Etapa Ejecución de Sanciones.

Asesores: Rafael Casco M. y Laura Romero Fernández. 19 al 28 de noviembre de 2013.

### Terminación Anticipada del Procedimiento.

Asesor: Jesús Antonio Maceda Martínez. 3 al 5 de diciembre de 2013.

### INFORMES

De lunes a viernes de 08:00 a 13:00 hrs.

y de 16:00 a 20:00 hrs.

Sábados de 08:00 a 16:00 hrs.

29 poniente No. 118

Col. Chulavista C.P. 72420

Tel./fax: 01 (222) 237 03 23 y

01 (222) 211 63 82



## INSCRIPCIONES ABIERTAS

### AGOSTO 2013 PARA LICENCIATURA

- INICIO DE CURSOS SABATINO:  
17 DE AGOSTO DE 8:00 A 15:30

- REUNION DE ORIENTACION:  
10 DE AGOSTO A LAS 10:00 AM

### AGOSTO 2013 PARA BACHILLERATO

- INICIO DE CURSO SABATINO:  
10 DE AGOSTO DE 8:00 A 14:00

## DIRECTORIO

Centro de Educación Abierta  
 Director General: Octavio Nava Cruz  
 Información: Rosario Otero Velasco  
 Diseño: Edith Vázquez de la Cruz  
 29 poniente No. 118  
 Col. Chulavista, Puebla, Pue.  
 Tel. 237-03-23 y 211-63-82  
 www.ceauniversidad.com  
**DISTRUBUCION GRATUITA**

www.ceauniversidad.com info@ceauniversidad.com

Visita: www.ceauniversidad.com